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Vereador Franklin Duarte de Lima, Eranklintetánie
Câmara Municipal deValinhos

Os Vereadores que subscrevem, requerem nos termos

regimentais, a apreciação e aprovação pelo Plenário da presente MOÇÃO DE APOIO

AO EXECUTIVO LIDERADO PELA PREFEITA CAPITÃ LUCIMARA GODOY VILAS

BOAS para que todos os PROJETOS DE CONDOMÍNIOS HORIZONTAIS,

VERTICAIS, LOTEAMENTOS que estão tramitando na Prefeitura fiquem

SUSPENSOS de aprovação até que a Lei 199/2021 que tramita nesta Casa de leis

e ou até que seja aprovada a REVISÃO DO PLANO DIRETOR.

Justificativa:

-Sabemos que a cidade passa por um momento delicado com a crise hídrica,
situação essa que se arrasta durante anos e nenhuma administração busca
uma solução para este problema.

-Sabemos que a cidade cresceu desordenadamentenos últimos anos.

-Sabemos que a malha viária não comporta mais a quantidadede veículos
existente no Município.

-Sabemos que há indícios de irregularidades e ou utilização errada das verbas
de contra partidas.

-Sabemos que com a Revisão do Plano Diretor poderemos implantar melhores
leis e soluções para os problemas causados pelo crescimento desordenado,
Captação de água, tratamento de esgoto, creches, transporte público e outros.

-Os bairros mais antigos da cidade não possuem tubulações de esgoto e água
que comportem um aumento significativo da população. k

Neste momento de extrema importância, nós Vereadores que fomos eleitos é ”

pelo povo temos que ter responsabilidade para corrigirmos o que vem errado
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   há muito tempo. Não podemos deixar que a cidade não prospere, porem não
podemos permitir o crescimento desorganizado que nos encontramos, temos
que debater muito o assunto e encontrarsoluções imediatas para o estrago
causado pelas más gestões que passaram pela cidade e consequentemente
pelos oportunistas que aproveitaram para ganhar dinheiro e destruir a cidade.
Temos que ter moradia sim, consciente dos problemas que o poder público
enfrentará com este crescimento, não adianta criticarmos o Governo Municipal
se não fizermos a nossa parte, a falta de vagas de vagas em creche, as filas
para exames,o transito caótico, a falta de água são reflexo do crescimento
desordenado e foi permitido pelas leis criadas nesta casa e a permissão dada
pelo executivo. Temos que analisar o PLANO DIRETOR, debater, alterar se
necessário, porem com muita responsabilidade e pensando no futuro, não
como sempre foi feito, pensando no momento atual.

Desta forma, encaminhamos ao Poder Executivo a presente Moção para que

possamos com tranquilidade estudar soluções para os problemas existentes na

cidade devido a aprovação desenfreada dos empreendimentos na cidade.

Valinhos, 25 de outubro de 2021.  
     

ai
E iniio Garcia(Edinho Garcia)
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